

BEZIRK BRUCK

E-Autos auf dem Vormarsch

Ein Fünftel der Neuzulassungen bereits elektrisch.

Seiten 4-6

FUSSBALL

Mysteriöse Trennung

FK Hainburg trennt sich von Obmann Robert Annerl

Seite 56

BERUFSINFO

Messestände in der Schule

13 Aussteller waren bei der Berufs- und Bildungsmesse in der Handelsakademie vertreten.

VON SUSANNE MÜLLER

BRUCK Was kommt eigentlich nach dem Schulabschluss? Diese Frage stellen sich viele Schülerinnen und Schüler der letzten Jahrgänge. In der Handelsakademie konnten sich die vierten und fünften Klassen im Rahmen einer Berufs- und Bildungsmesse nun über ihre weiteren beruflichen Möglichkeiten informieren.

Organisiert hatten die Messe die beiden Lehrerinnen Sandra Brunäcker, die auch als Bildungsberaterin fungiert, und Carina Tschurtschenthaler. Direktorin Birgit Raab-Pfisterer konnte letztendlich 13 verschiedene Bildungseinrichtungen, Organisationen und Betriebe im Schulgebäude begrüßen. Sie alle stellten sich den Jugendlichen

Meine Region Stadt Bruck 13



▲ Direktorin Birgit Raab-Pfisterer begrüßte die Messeteilnehmer und die Schüler der vierten und fünften Klassen zur Bildungsmesse.

Foto: bebruck

kurz vor und gaben einen ersten Überblick über ihre Angebote.

Vertreten waren dabei unter anderem die ÖH Bundesvertretung, die Fachhochschulen Burgenland und Wiener Neustadt, die Wiener Wirtschaftsuniversität, aber auch Betriebe wie cargo-partner, Gebrüder Weiss, die Raiffeisenbank und die Sparkasse sowie das Freiwillige Soziale Jahr.

Die Schüler konnten sich also nicht nur Infos und Beratung holen, sondern auch erste wichtige Kontakte in die Berufswelt knüpfen. Genau das sind die Ziele der Berufs- und Bildungsmesse und des Programms des

Projekts „18plus“, einer Initiative des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung, an dem die Brucker HAK seit einigen Jahren teilnimmt.

Direktorin Birgit Raab-Pfisterer freute sich, unter den Referenten auch einige ehemalige Schüler der HAK begrüßen zu können: „Ich freue mich sehr, dass ich bereits überall unsere erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen treffe, die mir strahlend über ihre berufliche Karriere berichten und mit mir gemeinsam auf ihre Schulzeit zurückblicken.“